



# かなぶさ

南相馬市立金房小学校長 遠藤 俊一

【教育目標】 ◇進んで学ぶ子ども ◇思いやりのある子ども ◇健康な子ども  
 【重点目標】 ……自分から 行動しよう……

## 教育相談お世話になりました！

お忙しい中、教育相談のために学校へお越しいただきありがとうございました。保護者の皆様も私たち教職員も、子どもたちの健やかな成長を願う気持ちは同じです。今後ご家庭のご協力をいただきながら連携して教育活動を推進していきたいと思えます。何かありましたらいつでも声をかけていただければ幸いです。どうぞよろしくお願いいたします。

なお、学校にはスクールカウンセラーの先生が2人おります。震災以降ずっと子どもたちを見守ってくださり、休み時間や昼休みに話したり、相談にのっていただいているとてもすばらしい方々です。カウンセラーの先生と懇談を希望する方は、遠慮なく学校までご連絡ください。



小高区4小学校の学校図書館支援員 西 美登里 先生が中心となり、6～7月の企画として、「図書室ビンゴ」を計画してくださっています。図書館の本にはすべて背表紙にラベルが貼ってあり、そのラベルには分類毎に3段の数字が記入されているのをご存じかと思います。分類番号を利用して、できるだけたくさんの種類の本に触れる機会を多くするためのステキな企画です。分類を知るとともに社会科や理科、総合的な学習の時間の「調べ学習」への導入とするねらいもあります。

### 〔方法〕

2	4	⑨
4	⑤	8
⑥	7	1

- ① 低・中・高学年毎に数種類のカードを用意し、児童に好きなカードを選ばせる。
- ② 借りた本の背表紙のラベル（分類番号）の一けた目（左端）の数字を確認し、カードにスタンプを押す。（児童会図書委員会の担当委員）
- ③ スタンプが3こ揃ったら1ビンゴ。2ビンゴでクリア。

景品には、なんと夏休み過ぎに入る希望図書の“優先購読予約券”です！子どもたちは今からとても楽しみにしています。

## ◎自分から行動しよう

○みんなのために活動しよう ○自分の考えを伝えよう

これは、今年度の重点目標です。さらに、低学年・中学年・高学年毎に発達段階に応じた目標を決め、日々の教育活動を推進しています。

高学年は、

- 責任をもって、積極的に児童会活動しよう
- 自分の考えをまとめ、積極的に伝えよう

の2つを目標に掲げています。4月に児童会委員会を組織し、それぞれの委員会が自分たちでよりよい学校にするためにはどのような活動が必要かを考えながら、積極的に活動に取り組んでいます。決められた活動だけでなく、自分たちでオリジナルの活動を考え、取り組んでいるところです。委員会の時間だけでなく、朝の時間や昼休みの時間を利用して積極的な姿は、下学年の児童にとってもあこがれの存在です。「みんなのために」「誰かのために」小さな輪が少しずつ広がりを見せています。



【図書委員会「本の読み聞かせ」】



【保健委員会「正しい歯の磨き方」】



【集会委員会「じゃんけん列車」】

6月15日（月）『南相馬市小学校芸術鑑賞教室』〔第4～6学年〕

今年も子どもたちが楽しみにしている恒例の芸術鑑賞教室の時期がやってきました。今年は、劇団「芸遊座」の『パパはマジシャン』です。

子どもにとって親の仕事とは何なのか。子どもは親の仕事を通して何を見、何を学ぶのか。「仕事」が、単に経済的に家族の生活を支えるためだけのものではなく、人間として「いかに生きるか」でもあることを考えさせられる奥深い劇でした。

子どもたちに、人と人との絆に支えられながら、常にそこに希望を見いだしてほしいという作者の熱い思いがこめられた内容でした。



一人ひとりの笑顔が輝く金房小学校

